
関西空港税関支署の特別通関部門で審査官をしています。特別通関部門の業務は
輸出入貨物の審査や検査など、多岐にわたります。

非常にやりがいを感じています。業務内容が多岐に渡るため必要とされる知識
も多く、時には大変に感じることもありますが、その分達成感があり、成長を
感じられる機会が多いです。また、周りの方もサポートしてくれるため、とても
働きやすいです。

国内有数の国際空港である関西国際空港を
はじめ、多くの空港や海港を管轄しており、
ヒト・モノの流れが多く、その分税関の業務
の重要性が高いことです。
また、2025年の大阪・関西万博など、国

際的なイベントに向けての業務に携われる
ところも魅力だと感じています。

先輩インタビュー vol.2（選考採用）

大阪税関 関西空港税関支署
統括審査官（特別通関第３部門担当）付審査官
令和４年採用

インタビューを引き受けていただきありがとうございます。
まず簡単に現在の仕事内容を教えてください。

大阪税関に転職を決めた理由を教えてください。

実際に働いてみてどうですか。

大阪税関の魅力を教えてください。

開披検査の様子

前職は船舶資材や海上コンテナの保守点検、修理を扱う会社に勤務して
いました。業務の中で2年ほどコンテナターミナルに出向していたのですが、
その時に税関の方と関わることが増え、ヒト・モノの流れを支える税関の業務
に興味を持っていたところ、選考採用の募集を見て応募しました。



入関前は税関業務として保税貨物の取締り、空港での貨物確認、輸出入貨物の
審査といったイメージが強かったのですが、入関して審理業務や分析業務なども
税関の業務であることを知り驚きました。

取りやすいです！前職では個人で抱えている案件も多く、休みは中々取れません
でしたし、休みの時も仕事の連絡が頻繁に来ていたのですが、税関では同じ部門の
方がサポートしてくれますし、しっかりと体を休めることができます。

休暇は取りやすいですか。

当直勤務で家族との生活サイクルが合わない
こともあるので、休みの日はできるだけ子ども
と一緒に過ごすようにしています。
また平日の当直明け（非番）などはジムに
行って運動をしていることが多いです。

プライベートはどのように過ごしていますか。

社会に貢献している実感を持てることです。私自身はまだ摘発に携わったこと
はないのですが、不正薬物等の輸入してはならない貨物の密輸を水際で阻止した
という情報などを見るたび、日本の安全のために貢献できていると感じています。

税関職員になってよかったと思うことはありますか。

私は選考採用の6期生で、最初はうまくやっていけるのか不安でした。ですが、
周りの方がサポートしてくれますし、各種研修も充実しているので、その不安は
すぐになくなりました。
税関の業務は多岐に渡り、今までの経験を活かす機会も多いと感じています。
安全・安心な社会の実現のために一緒に頑張りましょう。

最後に、税関への転職を考えている方へメッセージをお願いします。

質問は以上です！ありがとうございました！

思っていたのと違う、などはありましたか。

では今後の目標や抱負を教えてください。

X線検査の様子

まだ目の前の業務に対応することに精一杯で、余裕をなくしてしまう時があり
ますが、今後は私が持っている経験や資格、知識を活かして円滑な貿易の推進に
貢献していきたいと思っています。


